

## El Siglo de Torreón.com.mx

### Ratifican calificación crediticia de Coahuila

**La calificación crediticia de Coahuila fue ratificada en BBB (MEX) con perspectiva estable por Fitch Ratings.**

Asimismo ratificó la calificación de los 23 créditos bancarios de largo plazo contratados por el Estado, en 'A-(mex)vra'.

La calificadora argumentó que Coahuila ha fortalecimiento sus finanzas en los últimos dos años. Entre las acciones que ayudaron a mantener la calificación se encuentra las medidas para mejorar los ingresos locales y controlar el gasto en operación.

Aunque se indica un alto endeudamiento bancario a largo plazo, Fitch Ratings considera que hay seguridad de pago, ya que tienen comprometidos sus recursos.

“Entre los factores que limitan la calificación de Coahuila se encuentran sus niveles elevados de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda bancaria de largo plazo; su posición débil de liquidez ante su nivel de pasivo circulante; y la baja inversión realizada con recursos estatales”, indica la calificadora a través de un boletín de prensa.

#### EN CONTEXTO

Coahuila cuenta con permiso para solicitar un nuevo crédito por 2,500 millones de pesos y una reestructura de la deuda.

Además el Congreso Local analiza la petición de otro crédito por 400 millones de pesos para la construcción de un cuartel militar en Piedras Negras.

Al cierre de 2014, el nivel de endeudamiento total de Coahuila ascendió a 34,542 millones, equivalente a 2.24 veces los ingresos disponibles.

La deuda bancaria se conforma, en 95 por ciento, por 23 créditos, con un plazo de 20 años. Los financiamientos están inscritos a un Fideicomiso de Administración y Medio de Pago al cual se afectaron 82.6 por ciento de las participaciones federales correspondientes al Estado, 25 por ciento del FAFEF y 100 por ciento del Impuesto sobre Nóminas.